

PDM Kendal Kirim 2 Tim Relawan ke Lombok

Selasa, 14-08-2018



Tim relawan LPB MDMC PDM Kendal pose bersama sebelum berangkat menuju pulau Lombok, NTB

KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – PDM Kendal melalui Lembaga Penanggulangan Bencana – Muhammadiyah Disaster Management Center (LPB – MDMC) mengirim 2 Tim relawan untuk membantu korban bencana gempa bumi di pulau

Lombok NTB. Masing – masing tim terdiri 6 relawan. Sebelum mereka berangkat seluruh relawan telah dibekali keahlian sesuai dengan kompetensinya, diantaranya di bidang SAR dan medis, keperawatan.

" Ke 12 relawan tersebut diantaranya adalah pegawai RSI Muhammadiyah Kendal dan RSU Darul Istiqomah Muhammadiyah Kaliwungu dan juga anggota MDMC yang telah mengikuti SAR dengan baik dan benar " kata ketua LPB PDM Kendal, Moh. Hafidz. Dijelaskan, mereka akan melaksanakan tugas di Lombok selama dua pekan. " Para relawan dari Kendal bertugas selama 14 hari, di luar waktu perjalanan menuju lokasi, dan ketika mereka pulang akan kita susul tim selanjutnya yang insya allah akan kita berangkatkan 25 Agustus mendatang "

Relawan tersebut dilepas oleh sekretaris PDM Kendal, H. Yusuf Darmawan, M.Pd, Senin siang (13/8) di RSI Muhammadiyah Kendal.

Dalam arahnya Darmawan mengingatkan kepada seluruh relawan, bahwa kepergiannya semata – mata karena panggilan Allah. " Awali niat kalian sebagai ibadah karena Allah dan juga karena terpenggi untuk membela agamaNya, maka ketika kita menolong sesama karena Allah, kita yakin akan ditolong olehNya " kata Darmawan. Beliau mengingatkan bahwa kepergiannya juga membawa misi kemanusiaan " Kalian dikirim ke daerah bencana gempa bumi membawa misi kemanusiaan dan bendera Muhammadiyah, maka jagalah ke dua misi tersebut " ungkapnya. Ditambahkan juga agar relawan dari Kendal untuk senantiasa mentaati petunjuk dari ketua yang telah ditetapkan, berkoordinasi dan berkomunikasi untuk mengetahui kondisi

yang ada di daerah bencana. " Di sana, informasi yang saya terima, warga terkena korban lupa hari dan tanggal karena mengurus diri sendiri, mereka sibuk dengan urusan masing – masing. Kalian juga jangan sok *kuminter*, paling tahu tentang cara

menolong warga yang terkena bencana ' pesannya lagi.

Sejalan dengan hal tersebut, Wakil ketua PDM Kendal, koordinator bidang LPB, Drs. H. Moh. Zabidi yang turut hadir memberi apresiasi yang tinggi kepada LPB – MDMC Kendal karena selalu tanggap bencana. " Jadikan kepergian kalian sebagai *fi*

sabillillah, membantu sesama sebagai bentuk kerja kemanusiaan " kata Zabidi. Mengingat relawan membawa misi kemanusiaan dan Muhammadiyah beliau sangat berharap tidak meninggalkan sholat dan menghindari tindakan yang mengarah

kepada kemusyrikan.

Wakil direktur RSI Muhammadiyah Kendal, dr. Bramukhaer mengatakan selain pihaknya mengirimkan para perawatnya, juga membekali obat – obatan dan peralatan medis lainnya. " Kami juga membawa obat – obatan, peralatan medis untuk menunjang kegiatan selama mereka bertugas " katanya.

Ketua tim relawan, Eko Anggoro, S.Kep mengatakan ke dua tim terdiri dari 5 perawat, 5 SAR dan 2 driver. " Untuk keamanan dan legalitas seluruh anggota tim relawan kami telah mengantongi surat tugas dari LPB PWM Jawa Tengah " ujar Eko. (Abdul Ghofur/MPI Kendal)